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性別 年代 地区 ご意見・ご要望 

男性 70代 本町 *たばこ愛煙家として喫煙場所を作ってほしい。たばこ税が一億

円以上入っているので、一部の人のためにお願いしたい。 

時代に逆行していることは解っているのですが。 
男性 60代 本町 *学校へ通う道路の横断歩道の白線が消えているので危険であり

ます。 

*防災無線の放送の流れが消えて、とても聞き取りにくく改善し

て下さい。 

男性 70代 久度 *王寺中央公民館の閉館で使用禁止。 
跡地をそのままでは折角の一等地がもったいない。何かの計画

が立つまで解体し、駐車場としてでも使用すれば費用ぐらいは

捻出出来るのでは‼見た目も悪いし宜しく。 

不明 不明 不明 *介護予防、日常生活支援総合事業の緩和型、通所サービスをや

ってほしい。患者さんの意見もよく聞くため。 

男性 70代 太子 *議会報告会は今後も継続して下さい。 
*自治会を通じて出す要望以外を吸いあげる機会にも、この報告

会の座談会が良いと思う。 

女性 不明 
 

藤井 *駐車場について：今回、13時30分に間に合う様に到着しました

が地下駐車場は満車。一階の駐車場は二列になるほど駐車され

どこにも置けず…。特に雨がひどく本当に迷い、最終自宅にも

どり送迎してもらいました。13時30分回ってしまい予備の駐車

場を考えて頂きたい。 

男性 70代 舟戸 *日曜日に開催して欲しい。 

男性 30代 久度 *義務教育学校が始まるにあたり、それまでに発達障害の子供に

対する特別支援教育体制の整備を進めて頂きたい。(加えて、支 
援計画、連携など）そして、その内容を随時オープンにして頂

きたい。 
*水害に備えるための訓練を実施すべき‼ 地区防災計画の存在? 

*住民の皆様の為に、有難うございます。今後とも、何卒宜しく

お願い致します。 
男性 70代 久度 *議会独自の政策、町民要求実現、ビジョンを中心に報告会を 

切に望む。元気に来年もお会いしましょう。 

男性 不明 久度 *色々な意見を聞けて良かった。 
男性 40代 本町 *複数開催(計２回)で出席の都合が付きました。 

今後も『オープンな議会』を目指してください。 
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